

Primer centro de salud del extremo austral en implementar la prestación

Acelerador lineal permite que Hospital Clínico sea pionero en radiocirugía estereotáctica de cuerpo

Luego de la adquisición del nuevo acelerador lineal, inaugurado a mediados de este año, el Hospital Clínico de Magallanes se convierte en el primer centro de salud del extremo austral del mundo en implementar la radiocirugía estereotáctica de cuerpo (SBRT, por sus siglas en inglés), un avance significativo para el tratamiento de tumores y otras afecciones sin necesidad de una cirugía invasiva.

Se trata de una forma avanzada de radioterapia que concentra una dosis precisa de radiación en pequeñas y determinadas áreas del cuerpo. El procedimiento es realizado con gran precisión, lo que minimiza el daño al tejido sano circundante, reduciendo los riesgos asociados con tratamientos convencionales.

La doctora Evelyn San Martín Meza, jefa de la Unidad de Radioterapia del Hospital Clínico, sostuvo que "inicialmente tratábamos pacientes con tratamientos convencionales estándar y ahora hemos logrado subir un nivel de mayor complejidad, convirtiéndonos en un centro de alta complejidad. Esto significa que podemos realizar los últimos tratamientos disponibles a nivel internacional para pacientes



Foto: Cebosa

Esta nueva prestación es uno de los avances que se ha podido implementar con el nuevo acelerador lineal.

con cáncer, como la SBRT". Este avance ha permitido tratar con éxito casos de cáncer de riñón, metástasis óseas y suprarrenales, así como se proyectan tratamientos avanzados para hígado y otros órganos.

La tecnóloga médica de la Unidad de Radioterapia, Jocelyn Garnica, explica que este procedimiento "permite que el paciente esté menos días en tratamiento con nosotros. Con esta técnica, podemos atacar de manera más precisa la zona tumoral sin afectar tanto a los órganos de

riesgo o tejidos sanos que se encuentran alrededor".

La doctora San Martín resaltó la tecnología y el talento humano detrás de este logro, que va en directo beneficio de los pacientes. "Podemos realizar tratamientos de una a cinco sesiones, logrando curar al paciente con una técnica más precisa y potente. Este tratamiento es ambulatorio, totalmente seguro y es posible gracias al nivel de tecnología y al equipo de excelencia con el que contamos en nuestra unidad". /LPA